
 

国際ロータリー第2790地区第3分地区B 

市原ロータリークラブ会報 
 

第 2225 回例会 2009 年 7 月 29 日（水） SAA/加藤会員 会報担当/平野会員 
  例会場五井グランドホテル 市原市五井 5584-1     事務局 0438-38-3535 

★点鐘 市原 RC 会長 千葉精春  ★ソング それでこそロータリー 

★お客様 

 

柏西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 地区大会記念ｺﾞﾙﾌ大会実行委員長 川和弘行様 

柏西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 地区大会実行副委員長 飯合幸夫様 

柏西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 副幹事 森市直樹様 

★市原 RC 会長 千葉精春  

 

●会長挨拶 先週は中村ガバナー公式訪問でした。 

今日は中村ガバナーの所属クラブである柏西 RC から地区大会並びに記念ゴルフ大会の

PR の為に３名の方がご訪問されました。遠方よりありがとうございます。 

さて７月は「識字率向上月間」ですが、例年７月は年度初めで例会のプログラムが詰まっ

ており、いままで取り上げられることはほとんどありませんでした。 

日本では識字率は限りなく 100％に近く、現実的ではないためにほとんど取り上げられることはありません。しかし世界の

状況をみますと驚きです。世界には非識字者が 10～12 億人といわれます。その内、アジアで 75％、これは中国の人口

13 億人（想定）のうち８％、インドの人口 11 億人のうち 42％が非識字者である為にアジアの割合が多くなっています。 

全体でみますと 10～12 億人の内、女性が 2/3，成人が 27％、アフリカ諸国で 50％強を占めます。 

なぜ識字率向上が必要か・・・非識字は貧困の最大の原因・・・だからです。今、世界の最重要課題は貧困対策と言われ

ます。貧困は経済・政治・社会の発展の最大の障害となります。 

現在、世界の人口は 66 億人、このまま現在の貧困状態が続くと 2025 年には 73 億人、2050 年には 92 億人と推定されま

す。この間、先進国の人口は常に12 億人前後と変化しません。すなわち開発途上国、発展途上国にて爆発的な増加をし

ます。特にアフリカ諸国においては女性の一人当たり出生数は 7～８人と言われます。今後、計画出産対策が必要です。

その為には、識字率向上による教育レベルの UP が必須です。RＩでは 1980 年代に 10 年間、識字率向上強化プログラム

を実施したとのことです。そして歴代 RI 会長は識字率向上を強化対策の一つとして必ず挙げています。 

月信 13 号が近々皆様の手元届きます。そこに 2008-2009 年度の各クラブごとの寄付者名が記載されています。地区内

にはすごいクラブがあると感心するばかりです。当クラブにおいてはここ数年、ポール・ハリス、米山奨学金ともに少ない

状況です。皆様におかれては、ロータリーの人道・教育的プログラムをよりよく理解されれば、寄付への思いもより強くな

るかと思います。どうか宜しくお願い致します。 

★幹事報告 幹事 泉水 

 

１、例会変更のお知らせが来ています。千葉南ロータリークラブ（オークラ千葉ホテル） 

1)平成 21 年 7 月 31 日（金）親睦夜例会 点鐘 18:00 に時間変更 

2)平成 21 年 8 月 14 日（金）定款により休会 

3)平成 21 年 9 月 18 日（金）定款により休会 

4)平成 21 年 10 月 30 日（金）千葉緑ＲＣとの合同懇親夜例会 

場所 オークラ千葉ホテル 点鐘 18:00 に時間変更 

5)平成 21 年 12 月 18 日（金）忘年家族例会 点鐘 18:00 に時間変更 



★お客様挨拶  

●柏西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 川和弘行様       柏西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 地区大会記念ｺﾞﾙﾌ大会実行委員長の川和弘行です。 

9 月 28 日（月）地区大会記念ゴルフ大会を藤ヶ谷ｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞで開催いたします。 

一人でも多くの参加でﾛｰﾀﾘｰの和を広げたいと思います。ぜひ参加くださいますようお願いいたします。 

●柏西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ  飯合幸夫様      柏西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 地区大会実行副委員長の飯合幸夫です。 

10 月２４（土）、２５（日）に地区大会を柏市のｻﾞ･ｸﾚｽﾄﾎﾃﾙと麗澤大学ｷｬﾝﾊﾟで開催いたします。 

手作りの大会にしたいと思います。ぜひご参加下さい。 

★卓話 

 

皆様こんにちは。本日卓和をいたします 4 月に入会しました上野 聡です。よろしくお願い

いたします。4 月に入会はしましたが、父親が亡くなった為、以降欠席をしており 7 月の例

会よりの出席で実質的なロータリー活動となります。先ずは自己紹介をいたします。昭和３

８年２月４日生まれの４６歳です。出生は、神奈川県大磯町で、先般火事により焼失しまし

た旧吉田茂邸の国道 1 号線の反対側あたりで生まれたそうです。4 歳頃に市原に来ており

ましたので、自分自身の意識の中では、千葉県人、市原人です。 

家族は、同居していりました両親が亡くなってしまい、長男も現在は出ておりますので、嫁、次男、柴犬１匹の計４人家族

です。趣味は、機械物が好きなので、車、オートバイ、そしてゴルフですが、ゴルフについては、お客様とのラウンドが多

いので、どちらかと言うと仕事になっており、腕前は上がらず９０～１００回と接待にはちょうどいいスコアです。次に会社

を紹介します。株式会社上野工業所、父親が興した会社です。昭和４２年頃、現在１０５年の歴史を誇るプラント機器メー

カーである月島機械株式会社にて石油会社関連のタンクの製造に関わり会社の歴史が始まりました。以降タンクを製造

し尽くした先の事を考え、タンクのクリーニング、メンテナンスへと事業展開を図り、現在は富士石油株式会社袖ヶ浦製油

所に営業所を構えております。月島機械では、現在は浄水、下水の環境関連機器のメンテナンスの仕事を頂いておりま

す。また、特殊な仕事としては、コスモエンジニアリング株式会社にて、配管の延命を図るライニング工事や配管の状況

を調査する検査工事なども頂いております。近々では、東京湾にある京葉シーバースからの４２インチの原油の荷揚げ

配管の検査を施工しました。東京電力の増田様が先般ご入会されましたが、東京電力の各事業所でも以前は、かなりの

量の仕事を頂いておりましたが、バブル崩壊後は減少しております。そろそろロータリーに入会後の感想となりましょう

が、その前に私がこの場にいる理由を先に述べます。私の紹介者は、伊藤英樹君です。市原青年会議所で知り合いまし

た。皆様、市原青年会議所はご存じでしょうか？ご出身の先輩方も数名おりますので、それなりにはご存じの事と思いま

す。青年会議所は活動の基本を「修練」「奉仕」「友情」におき、会員は「明るい豊かな社会を築き上げる」ことを共通の理

想としています。 また、会員相互の啓発と交流をはかり、公共心を養いながら、地域との協働により社会の発展に貢献

することを目的としています。日本に出来たのが、１９５１年ですので、ロータリーの約半分の歴史でしょうか。市原青年会

議所＝ＪＣには、２０歳で父親の勧めで入会しました。最初は、嫌で仕方有りませんでした。何しろ一番年の近い方が、現

在市原市議会議員の塚本さんで、それ以外の方は、一回り以上も年の離れた先輩でしたので、２０歳の小僧には、おじさ

んとしか考えられませんでした。しかし、卒業した今となっては、ＪＣでの経験が無かったら、先輩からの教えが無かった

ら、今の自分があるのだろうか？会社もこんなに上手く引き継げただろうか？と思えてなりません。それ程多くの事を学

べたと感謝しております。ロータリーの先輩のお子様は、私と同年代、若しくは少し年下ではありませんか？是非、青年

会議所をお勧め願います。さて、ロータリーの感想です。卓和をする事になり、遅まきながら先輩の執筆された本を拝読

しましたが、主に精神論的な部分を多く感じ取りました。しかし、今のところ出席した例会では、残念ながら自分自身の心

にピンと来るものが無く、ＪＣの様にわくわくする事が、今のところありません。ＪＣの場合は、例を挙げるならば青少年事

業などを通しての実体験奉仕なのだからでしょうか？自分自身の心に響きます。最後に、いろいろ好きなことを喋らせて

頂きましたが、縁あって入会させて頂いた伝統ある市原ロータリークラブですので、先輩の皆様にたくさん学ばせて頂き、

ロータリアンとして良い人生を送りたいと思います。よろしくお願いします。ご静聴ありがとうございました。 



№2 

 

★ニコニコ・ソーリー 

千葉会長・泉水幹事           

柏西 RC の方々、遠路ありがとうございます。当ｸﾗﾌﾞも全面的に協力いたします。 

上野会員卓話有難うございます。今年度毎回の出席ありがとうございます。感謝いたします。 

★委員会報告 

●会員増強小委員会上條委員長 ●会計 川島会員  ●国際奉仕委員会 山本委員長 

   

8/5例会で会員増強ﾌｫｰﾗﾑを開催しま

す。どうぞ宜しくお願いいたします。 

会費の納入お願いいたします。 

 

米山コイン箱のご協力お願いします。 

★ 出席報告  

前々回 84.4％ 本日出席 36 名  欠席 9 名 本日出席率 80％ 


